
第2374回例会 2023-4／4（火）天気（晴）

会長挨拶

幹 事 報 告 佐々木啓充  幹事

本日は３点ございます。
１．来週は夕方６時半より三津屋さんで「寒ざらしそばを食う会」とな
ります。ロータリー財団・米山奨学会に対しての寄付がまだお済で
ない方は「寒ざらしそばを食う会」での寄付をどうぞよろしくお願
い致します。

２．４月のロータリーレートは１ドル133円となります。
３．本日の例会終了後に理事会を開催いたしますので理事の方はお残
り下さい。

　４月の誕生祝いは、佐藤直人君、齋藤
伸治君、寺﨑利彦君、佐々木啓充君、
鈴木孝幸君、金子靖二君の６名の方です。
おめでとうございます。

委員会報告
親睦活動委員会　本間　安信 君

会長エレクト　浅野　裕幸 君

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM12：30　熊谷　昌和 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

　皆様こんにちは。いよいよ４月になり
新年度が始まりました。みなさんの会社
の中には新人の社員が入社し、何かと忙
しい日々をお過ごしの方もいらっしゃる
のかと思います。山形南ロータリークラ
ブの米山奨学生のコウさんも山大を卒業
し、今月から東京にて新しい生活に挑戦
していることと思います。
　また、来月からは当クラブに同じ山大
生の奨学生がお世話になることとなりま
した。来月ご紹介いたしますので、ぜひ
皆さんでまたかわいがっていただきたい

と思います。
　さて、コロナもだいぶ落ち着きコロナ以前の生活に少しずつ
戻ってきたように感じるころ頃ですか、以前と大きく変わって
しまったことも多々あるように感じてしまうのは、私だけでは
ないと思います。そこで、私なりに考えまた体験した中で、こ
れからの生活様式が変化するかもしれない例を少しあげてみた
いと思います。まず、お葬式が家族葬の形になって一般焼香の

みの葬儀になりつつあるのではないか。以前の形になるのはま
だなのか、それとも、このままの形で葬儀は行われていくのか。
同じように、結婚式もコロナ以前の大規模なものが少なくなっ
たようです。販売においても、以前よりネット通販による販売
が更に増えてきていると感じています。コロナの巣ごもりの生
活のため、今まで使ったことのない方が使い始めてきたと感じ
ています。これからあるのか、これからもないのか、会社での
花見や新入社員歓迎会、PTAの謝恩会などはまだまだしている
ところが少ないようです。等々例を上げるときりがないほどあ
りますが、共通して言えることは家族や友人との会食は回復し
ていると感じるが企業も含め団体での大きな懇親会のようなも
の、例えば会社の新年会、忘年会、社員旅行などがなくてもい
いんじゃないという風潮が怖いと感じています。そして、この
風潮は、社会が急激に変わっていく「きっかけ」になるような
気がしています。先日、AIの活用によりなくなってしまう職業
というテレビ番組がありましたが、私たち企業経営者は未来に
向けて、このコロナで急速に進みつつあるデジタル社会に対応
し、恐れず進化していきたいものだと思います。

　ニコニコBOX　 丹野　善将 君
熊谷　昌和君　妹の長男が東京で結婚いたします。
大久保章宏君　米山功労賞第10回メジャードナーいただきました。
鈴木　孝幸君　本日の会員卓話よろしくお願いします。誕生祝い

ありがとうございました。

本日のお料理本日のお料理
ミックスフライ  タルタルソース付き、
コールスロー＆ごぼうサラダ、ライス、スープ

大久保章宏君に米山功労賞第10回
メジャードナーが贈られました。

　次年度委員会構成のプリントが配られ
ました。

佐々木啓充君　誕生祝ありがとうございました。
浅野　裕幸君　次年度よろしくお願いします。
本間　安信君　27日に県内観光施設10か所の代表になりました。
丹野　善将君　次男が大学院に進みました。
菊川　　明君　妻からです。皆さんに色々お世話になりました。

2022-23 年度 山形南ロータリークラブ会長方針
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「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」



会員卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数
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前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
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５０名
５６名

２４名
４１名 82.00％５０名

４月度理事会報告
〈協議事項〉
　◆(株)ドコモCS東北の山田雅人さんの後任の曽我享宏（ソガタカヒロ）さんの入会につい
て協議し承認されました。

　◆例会会場の検討委員会より７月からの新例会会場をパレスグランデールにする事が提
案され理事会にて協議したのち承認されました。

　◆浅野会長エレクトより定款細則の変更を検討する委員会の設立が提案され承認されま
した。

〈報告事項〉
　○５月からの奨学生の紹介鐘 益（ショウ エキ）さん山形大学３年生、カウンセラーは熊谷
昌和会長になります。

鈴木　孝幸 君

私は福島出身で山辺町の果樹農家に婿養子に入りま
した。父母は亡くなりましたが、天皇陛下等皇室に
さくらんぼを提供するご用達でありました。

趣味は動かなくなったバイクや自動車を自分で解体し部品を付け替えたりして元通りにすることです。
乗るより直すことが楽しい趣味です。

モガミ住研で新築・リフォーム等の仕事をしています。


